

El pasado martes 31 de Octubre, las etapas de la Educación Secundaria Obligatoria, Bachillerato y Ciclos Formativos tuvieron la oportunidad de poder disfrutar del nuevo documental titulado "Canillitas". Creado por Misiones Salesianas y dirigido por Raúl de la Fuente (tres premios Goya). El documental narra los problemas y las aspiraciones de seis menores trabajadores en República Dominicana que, gracias a la labor de los misioneros salesianos y a la educación, sueñan con dejar de trabajar, disfrutar de su infancia y convertirse en buenos profesionales. El corto documental forma parte de la campaña 'Soñar sin cadenas', con la que se quiere sensibilizar sobre la realidad de millones de niños y niñas en el mundo que, por diferentes motivos, pero sobre todo por trabajar, no van a la escuela.

Durante la jornada escolar el alumnado, tras el ver el documental, tuvo la oportunidad de hablar con Moisés Liranzo, menor beneficiario del programa salesiano; Karen Montás, educadora y directora del programa Canillitas con Don Bosco en Santo Domingo (República Dominicana); Juan Linares, misionero salesiano en Santo Domingo (República Dominicana) y fundador de la Red Muchachos y Muchachas con Don Bosco en República Dominicana; y Alberto López, portavoz de Misiones Salesianas y productor del documental. Ellos contaron su experiencia personal de como comenzó el proyecto, los problemas y dificultades que tuvieron, además de la gratitud y felicidad que siguen creando a través de él. También respondieron a las diferentes preguntas que les hicieron los alumnos y alumnas del colegio San Bartolomé, teniendo de fondo una serie de fotografías que mostraban diferentes momentos del rodaje del documental y de la vida en el centro de "Canillitas". Todo ello enmarcado en un ambiente de solidaridad, admiración y esperanza que nos acerca aún más a las grandes labores salesianas que se hacen alrededor del mundo.



un
sueño
para ti

Participa y Disfruta

#Halloween | Con motivo de la celebración de Halloween, el alumnado de distintos cursos del colegio, ha realizado actividades diversas, gracias a las cuales han conocido un poquito sobre la mencionada festividad, ampliando su vocabulario de inglés en esta temática.



#Secundaria | Durante los martes de noviembre, alumnos y profesores de 3º y 4º de la ESO están disputando un torneo de FIFA 24. El dinero recaudado será donado para la Operación Potito 2023. Ya se han jugado algunos partidos emocionantes que han acabado en prórrogas de infarto con hasta 12 goles. ¡Anímate y ven a ver los partidos! ¡Cuanta más gente, más potitos podremos conseguir!



un
sueño
para ti

Participa y Disfruta

#Colegio Con motivo de la celebración del día de Todos los Santos, una de las temáticas abordada a lo largo de la semana durante los Buenos Días, ha sido, como no podía ser de otra manera, la festividad de Todos los Santos, donde cada curso de una u otra forma, adaptándose a su nivel, ha conmemorado dicha celebración, recordando a todos sus Santos.



salesianos un sueño para ti

Martes, 31 de octubre

LOS SANTOS SE TOMARON SU VIDA EN SERIO

Comenzamos nuestros Buenos Días saludando a Jesús, en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.

Aprovecho este momento de silencio para decirle a Jesús cómo me siento hoy.



#Domund El alumnado de todo el centro ha colaborado durante el mes de octubre en la campaña del Domund, a través de la iniciativa promovida desde el equipo de pastoral.

¡Gracias a todos/as por vuestra participación!
¡Cada granito de arena suma!



un sueño para ti

Cosas de casa

#Canillitas| Moisés (usuario), Karen (educadora), Juan (misionero salesiano) acompañados por Alberto (responsable de Misiones Salesianas) han acercado a la ciudad de Málaga la actualización del sistema educativo de Don Bosco para luchar contra la erradicación del trabajo infantil en la República Dominicana a través del Proyecto Canillitas mediante su testimonio y la visualización del documental "Canillitas" de Raúl de la Fuente.



#AntiguosAlumnos|| De nuevo, un año más el milagro de las castañas de Don Bosco se hacía realidad en la casa de Málaga, arropados por los grupos de la familia salesiana y con la colaboración del centro juvenil, los Antiguos Alumnos pudimos recordar esta fiesta tan tradicional en torno a la festividad de todos Los Santos. También agradecemos a nuestra familia castañera que siempre nos prepara con cariño las mejores castañas y las buenas noches de Don Pedro Ruz, constatando una vez más con el grito de los más jóvenes que ¡Don Bosco es un Santo!

